

L'Indépendant, 27/07/23

Osséja : Jean Acheritogaray remporte le concours de chiens de berger

Quelque 700 spectateurs étaient au rendez-vous pour le concours international de chiens de berger dans la commune.

Le parcours semé d'obstacles retraçant le quotidien des chiens de berger et des moutons était proposé aux 12 concurrents venus de France, Catalogne et Pays basque. Pour cette 38e édition, le jury a noté un faible écart de points entre les concurrents. C'est le basque Jean Acheritogaray, qui remporte le concours avec 190 points, suivi de Moïses Tarres 183 points et Victor Garcia avec 160 points. Les bords collies se sont illustrés en exprimant leurs magnifiques aptitudes au troupeau, mais aussi leur faiblesse lors de réticences avérées des brebis, notamment à la rentrée en enclos. Concernant les conditions de déroulement de l'épreuve, Paul Libmann président de l'association précise : *"comme il y avait un lot de 15 brebis par concurrents celles-ci n'ont pas souffert de la chaleur comme on aurait pu le craindre"*.